



EUROPACORP

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Modification au sein du Conseil d'administration d'EuropaCorp

Paris, le 7 mars 2012 : Au cours de la séance du 6 mars, le Conseil d'administration d'EuropaCorp a procédé à la nomination de Patrice Gassenbach comme administrateur indépendant, en remplacement de Gérard Van Kemmel, dont le Conseil a pris acte de la démission.

Le Conseil d'administration d'EuropaCorp se réjouit d'accueillir ce nouveau membre.

La nomination de Patrice Gassenbach qui rejoint également le comité d'audit, sera soumise à l'approbation des actionnaires lors de la prochaine Assemblée générale d'EuropaCorp.

Composition du Conseil d'administration au 7 mars 2012 :

- Luc Besson, Président
- Charles Milhaud, Vice-Président
- Antoine Bernheim
- Grégoire Chertok
- Front Line, représenté par Didier Kunstlinger
- Christophe Lambert
- Françoise Nyssen
- Patrice Gassenbach

A PROPOS D'EUROPACORP

EuropaCorp est au premier rang des studios de cinéma européens. Créé en 1999, EuropaCorp réunit les activités de production, distribution salle, vidéo/VOD, et ventes de droits TV pour la France, ainsi que les activités de vente des droits internationaux, partenariats et licences, production et édition de bandes originales. Depuis 2010, le Groupe est également présent dans la production de fictions TV. Le modèle économique intégré d'EuropaCorp lui permet ainsi de bénéficier de sources de revenus diversifiées. Fort d'un line-up de films de genres variés, et particulièrement présent sur les marchés internationaux, le Groupe a notamment produit ces dernières années les plus gros succès français à l'étranger. Il détient un catalogue de 500 films, et compte 120 collaborateurs permanents.

Plus d'informations sur www.europacorp-corporate.com

Contacts-presse

Image Sept

Delphine Guerlain – Sylvie Ruggieri

dguerlain@image7.fr / sruggieri@image7.fr

Tél : +33 1 53 70 74 70